



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/11/2022

REGIONALES



Samuel García interpone controversia constitucional ante SCJN por elección de fiscal

Al detectar presuntas irregularidades inconstitucionalidades en el proceso, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, reveló que interpuso una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) contra el Congreso del estado por el proceso para elección del nuevo fiscal general de Justicia.

<https://www.milenio.com/politica/samuel-garcia-interpone-controversia-inconstitucional-scn>